

## Le labyrinthe

Il était une fois un prince grand, rapide, vif. Il se montrait énergique, aimable et futé. C'était l'été, il habitait dans un château sombre. L'habitation se trouvait dans la montagne.

Un jour, un dragon se réveilla dans une grotte et s'envola. Il commença à tourner autour d'un labyrinthe.

Le jeune prince voulut aller voir pourquoi le dragon tournait autour du labyrinthe. Plus tard, il alla en dehors du château dans le jardin de 4 km<sup>2</sup>, le prince y était, devant le labyrinthe. Malheureusement, le dragon ne le laissa pas passer car c'était le gardien du labyrinthe. Alors le prince retourna au château récupérer des habits. Une fois dehors, il construisit un épouvantail de lui. Le dragon crut que l'épouvantail était le vrai, le prince put passer. Il tourna à gauche, à droite, en haut, en bas, mais il n'y avait encore aucune réponse à sa question. Soudain, un lutin apparut dans le labyrinthe.

- « Tu es pressé ? » lui demanda le prince
- « Non, je suis poursuivi par un dragon ».

Le prince comprit que le problème était le lutin car ils avaient attaqué le dragon auparavant. Deux jours plus tard, le prince et le lutin trouvèrent une grotte.

Sur les murs de la grotte, il y avait une légende « un jour le dragon se réveillera et ne se rendormira pas tant qu'il n'aura pas tué un lutin ». Plus profond de la grotte, il y avait une autre peinture avec des flèches «  ».

C'était pour sortir du labyrinthe. Une fois sorti, le dragon remarqua le lutin et voulut le tuer mais le prince trouva une épée et tua le dragon. Le lutin put vivre toute sa vie sereinement.